

12 Sports

Football/Publication de la liste des 23 en vue des confrontations Mali-Gabon et Comores-Gabon

Jorge Costa viré

Serge Alexis MOUSSADJI
Libreville/Gabon

Si au niveau de la Fégafoot, l'information est encore non officielle, la presse nationale et internationale s'est faite l'écho de ce qui apparaît désormais comme un secret de polichinelle.

INITIALEMENT prévue se tenir aujourd'hui au Nomad à 9h30, la conférence de presse au cours de laquelle Jorge Costa devait annoncer la liste des 23 Panthères devant affronter les Aigles du Mali, le 12 novembre prochain à Bamako, a été reportée à une date ultérieure, a indiqué hier la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Sans en fournir plus d'amples explications. Cette annonce survient alors que des rumeurs sur un éventuel départ de Costa de la tête de la sélection gabonaise se font persister depuis plusieurs jours. Faut-il y voir une relation de cause à effet ?

En effet, même si la Fégafoot s'est refusée à tout commentaire officiel sur le sujet, des indiscretions font état de ce que le Por-



Photo : Mikolo

Le directeur technique national, José Rocha Garrido (d), va provisoirement diriger les Panthères en attendant de trouver un "oiseau rare".
Photo de droite : Jorge Costa, un homme désormais seul ?

tugais a été éjecté de son poste de sélectionneur. Et, si cette instance (qui n'a pas encore digéré l'absence du Portugais, le 19 octobre dernier à Angondjé lors du tirage au sort de la CAN-2017) se contente d'une communication minimaliste, des brides d'informations recueillies auprès de certaines voix autorisées permettent de comprendre que le sort du Portugais est désormais scellé.

En effet, certaines personnes vont jusqu'à affirmer que Jorge Costa ne sera pas sur le banc des Panthères pour les deux prochaines rencontres. La première contre le Mali (le 12 novembre) pour la deuxième journée des éliminatoires de la Coupe du monde "Russie-2018", et la seconde contre les Comores (le 15 novembre) pour un match amical. Le directeur technique national, José Rocha Garrido, à

en croire ces sources, devrait assurer l'intérim pendant ces deux rencontres.

Une approche qui semble de plus en plus se confirmer au sein de la Fédération gabonaise de football, qui n'a toujours pas authentifié ces informations. Elle serait en train, affirme également ces sources, de préparer une notification qui confirmerait à Jorge Costa son renvoi du poste de



Photo : Wilfried MBINAH

sélectionneur. Poste qui lui avait pourtant été remis une seconde fois en juin dernier, alors que ses résultats à la tête de la sélection ne plaident pas en sa faveur. Ce report de la conférence de presse et les rumeurs persistantes du départ de Costa viennent alourdir un peu plus une atmosphère autour des Panthères, déjà bien tendue. En effet, le dernier nul des Panthères contre le Maroc, dans le

même cadre de ces éliminatoires pour la prochaine coupe du monde, est encore frais dans les mémoires et vient s'ajouter aux performances médiocres des Gabonais ces derniers mois.

A cela s'ajoute la future confrontation contre des Aigles du Mali revancharde et actuels derniers du groupe C, qui voudront faire plaisir à leur public sur leurs propres installations.

Borussia Dortmund/Sanction

Aubameyang mis à l'écart

AFP
Berlin/Allemagne

UNE escapade non autorisée de Pierre-Emerick Aubameyang, à Milan, serait à l'origine de la mise à l'écart du buteur gabonais du Borussia Dortmund pour la réception du Sporting, mercredi, en Ligue des champions, assurent jeudi les médias allemands. Le quotidien Bild a ainsi

publié des photos postées sur un réseau social montrant le joueur lors d'une fête dans un hôtel de luxe de la cité italienne peu avant ce match. C'est ce voyage non autorisé qui aurait provoqué la mesure disciplinaire, juge Bild. Le journal a également rendu publique une vidéo montrant le sportif en train de danser avec deux amis, en se cachant une partie du visage. La direction du club alle-



Photo : D.R.

mand s'était contenté d'avancer des "raisons internes" pour justifier l'absence du ballon d'or africain, écarté du groupe pour ce match important quelques minutes avant le coup d'envoi.

Relégué en tribune, Pierre-Emerick Aubameyang (ici) entre ses frères Catilina et Willy) a payé pour son escapade milanaise.

C'était "une mesure qui était nécessaire et se limite à ce match", a ensuite assuré mercredi l'entraîneur Thomas Tuchel, quelques instants après la victoire (1-0).

Jeudi après-midi, le club n'avait toujours pas réagi à ces affirmations.

Le Gabonais ne s'est pas exprimé sur le sujet, mais il était présent jeudi matin à l'entraînement après une présence remarquée dans les tribunes mercredi soir.

Préparatifs de la Can 2017/Campagne de recrutement des volontaires

Submergé de candidatures, le site de Libreville va interrompre le processus

J.A.L
Libreville/Gabon

UNE semaine seulement après le lancement officiel du Programme volontaires par le Comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations 2017 (Cocan Gabon), Libreville, l'un des sites (avec Franceville, Oyem et Port-Gentil) programmés pour la grand-messe continentale du début d'année prochaine, est déjà victime du succès de la campagne de recrute-

ment officiellement lancée le 28 octobre dernier. Le dépassement rapide du nombre attendu pour le site de Libreville (600 volontaires) va obliger le Cocan Gabon à prématurément interrompre un processus devant se terminer le 21 novembre 2016. «Après le lancement du Programme volontaires, le 28 octobre 2016, et suite à l'énorme succès rencontré, avec plus de 3 000 fiches de candidatures enregistrées à ce jour, pour seulement 600 places disponibles pour le seul site de Libreville, nous nous voyons dans l'obligation d'arrêter



Photo : Cocan Gabon

En raison d'une forte affluence, le quota de 600 places disponibles a vite été atteint sur le site de Libreville.

les inscriptions à Libreville le lundi 7 novembre 2016 à 12h00 », a indiqué hier

Sylvie Line Nguema Mba, la responsable du Programme volontaires du

Cocan Gabon. Elle ajoute que la campagne de recrutement, pour laquelle le site de Libreville a connu une ruée sans précédent, va toute-

fois se poursuivre jusqu'à la date-butoir sur les trois autres sites susmentionnés. Avec pour chacun, 400 volontaires à recruter au terme de la campagne.

Bon à savoir

Karaté

La Fédération gabonaise de karaté et arts martiaux affinitaires (Fegakama) annonce que l'assemblée générale élective de la ligue de l'Ogooué-Lolo a lieu ce samedi 5 novembre au lycée Jean Stanislas Migolet de Koula-Moutou. Cette assemblée permettra de renouveler le bureau de la dite ligue.

Assemblée générale élective de l'Agakado JKA

Ce samedi 5 novembre 2016 se tient, à partir de 16h au siège de l'Agakado JKA, une assemblée générale extraordinaire élective du bureau directeur de l'association.